

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

NO 258

Le 30 décembre 1987

LE MINISTRE CARNEY VISITERA LA RÉPUBLIQUE D'INDONÉSIE

DU 8 AU 12 JANVIER 1988

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable Pat Carney, a annoncé aujourd'hui qu'elle visitera l'Indonésie du 8 au 12 janvier.

Mme Carney participera à la 4^e Conférence Asie-Pacifique sur le commerce qui, organisée par le gouvernement indonésien, rassemblera quelque 55 ministres, gens d'affaires et experts indépendants de la région de l'Asie et du Pacifique. Les participants discuteront des possibilités de parvenir rapidement à des ententes dans les Négociations commerciales multilatérales (NCM) engagées sous l'égide du GATT. Mme Carney a déclaré: "À la Conférence, je soulignerai que des progrès rapides sont requis aux NCM pour bien montrer la détermination des gouvernements d'enrayer le protectionnisme et de libéraliser le commerce". Le Canada et les pays asiatiques ont collaboré pour faire progresser les NCM et, pendant la Conférence, Mme Carney renouvellera l'offre du Canada d'accueillir une réunion ministérielle d'examen à mi-parcours des progrès des NCM, peut-être vers la fin de 1988.

Mme Carney profitera également de l'occasion pour avoir des rencontres bilatérales avec certains de ses collègues, en particulier le ministre japonais du MITI,

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada

M. Hajime Tamura. Pendant la rencontre, Mme Carney discutera de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis ainsi que de diverses questions commerciales et économiques d'intérêt bilatéral et multilatéral.

Mme Carney sera en visite officielle à Djakarta du 10 au 12 janvier. Elle rencontrera le ministre indonésien du Commerce, d'autres ministres importants du gouvernement et des dirigeants d'entreprises indonésiennes, ainsi que des représentants de sociétés canadiennes opérant en Indonésie.

S'appuyant sur les efforts commerciaux déjà déployés dans cette région du monde, Mme Carney soulignera l'engagement du Canada à élargir ses relations commerciales et financières avec l'Indonésie. Le commerce entre les deux pays a totalisé 355 millions de dollars en 1986, ce qui fait de l'Indonésie notre principal partenaire parmi les membres de l'ASEAN (Association des nations de l'Asie du Sud-Est).

Pendant sa visite, Mme Carney prévoit annoncer un arrangement de financement pour appuyer les projets d'exportations commerciales de sociétés canadiennes. Elle prendra aussi la parole devant des gens d'affaires locaux lors d'un déjeuner coparrainé par l'Association des gens d'affaires canadiens et le Conseil des gens d'affaires Indonésie-Canada.

Mme Carney profitera de l'occasion pour examiner, avec ses homologues indonésiens, la politique commerciale multilatérale du Canada et l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis.